

Ringstraße 19
69518 Abtsteinach
Tel. 06207-920121

Abtsteinach, 17.02.2018

An den
Vorsitzenden des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

17.02.2018

Antrag für die Sitzung des Kreistages am 12.03.2018
Familienkarte Hessen

Sehr geehrter Herr Schneider,

die Fraktion FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße stellt folgenden Antrag und bittet um Vorberatung im Ausschuss für Schule und Soziales:

Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:

1. Der Kreisausschuss wird beauftragt, sich um eine verstärkte Bewerbung der Familienkarte Hessen zu bemühen. Falls erforderlich, kann eine Unterstützung durch eine kreiseigene Beteiligung wie z.B. die Wirtschaftsförderung Bergstraße erfolgen.
2. Auf der Homepage des Kreises Bergstraße wird auf das familienpolitische Angebot des Landes Hessen mindestens verwiesen.

Begründung:

Bisher gab es zu diesem Thema keine Presseveröffentlichung aus dem Landratsamt.

Die Familienkarte Hessen bietet Familien in Hessen mit ihren Kindern die Möglichkeit, auf ganz verschiedenen Sektoren Vorteile in Anspruch zu nehmen. Sie wird auf Antrag an alle hessischen Familien mit mindestens einem Kind unter 18 Jahren herausgegeben, die ihren Hauptwohnsitz in Hessen haben.

Sie umfasst Unfallversicherungsschutz, Serviceleistungen für Familien, einen Elternratgeber, Tipps und Informationen rund um das Thema „Vorsorge treffen“ sowie vielfältige Vergünstigungen bei den Partnerunternehmen.

Eine Durchsicht der zur Verfügung stehenden Informationen im Bereich Internet und vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration hat ergeben, dass aus dem Landkreis Bergstraße nur sehr wenige Firmen vertreten sind. Auch auf der Homepage des Landkreises Bergstraße gibt es keinen Hinweis darauf.

FREIE WÄHLER Kreis Bergstraße

Fraktion im Kreistag Bergstraße

Gute Beispiele für Vergünstigungen sind das Angebot eines Supermarktes, Familienkarteninhabern 5% Rabatt auf Eigenmarken zu gewähren. Der ADAC unterstützt im Rahmen von Fahrertrainings und gewährt Preisnachlässe. Aus der Region sind die Felsenmeerdrachen aus dem Lautertal dabei, ein Geschenkehaus in Einhausen gewährt 5% Nachlass auf Spielwaren.

Es wäre schön, wenn beispielsweise aus dem Landkreis Bergstraße Einrichtungen wie das Naturschutzzentrum Lorsch, das Kloster Lorsch, die Überwaldbahn, die Modellbahn in Fürth, die Sommerrodelbahn und der Kletterwald auf der Kreidacher Höhe im Rahmen der Familienkarte ebenfalls Vergünstigungen anbieten würden. Das sind nur ein paar wenige Beispiele.

Bestimmt haben auch Bergsträßer Firmen Interesse daran, dort mit zu unterstützen und die Gelegenheit zu nutzen, auf sich aufmerksam zu machen.

Die Familienkarte Hessen kostet nichts, bietet aber den Familien viele Vorteile. Und uns hier im Kreistag kostet es auch nichts, das mindestens mit auf der Homepage des Kreises Bergstraße mit zu unterstützen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.familienkarte.hessen.de .

Weitere Begründung erfolgt bei Bedarf mündlich.

Mit freundlichen Grüßen
FREIE WÄHLER im Kreistag Bergstraße



Walter Öhlenschläger
Fraktionsvorsitzender